

Hoy, en Albacete, durante la clausura del Foro Soluciones Igualdad

## **Navarro reivindica a un PP que defiende a las mujeres y los menores, frente a un Gobierno que los desprotege**

- La vicesecretaria de Políticas Sociales del PP asegura que el “gobierno de la mentira” ha quedado al descubierto con la Ley del *Solo sí es sí*, que califica de “error” y que se suma a la ley trans aprobada esta semana en la Cámara Alta
- Lamenta el daño irreparable que está causando la Ley del *Solo sí es sí*, por lo que urge a corregirla y a recuperar la horquilla de penas anteriores a su aplicación
- Recuerda que, en contra de lo que sostiene el presidente del Gobierno y el ministro de la Presidencia, tanto el PP como los órganos constitucionales ya alertaron de las consecuencias negativas de la norma
- Explica que el PSOE no han logrado calificar su Proposición en la Mesa del Congreso, porque sus socios de Podemos no les apoyan en esto y los socialistas no tienen mayoría
- “Nosotros estamos dispuestos a ayudar”, destaca Navarro, quien subraya que su partido “aporta el rigor que falta al Consejo de Ministros”
- Urge al Ejecutivo a pedir disculpas a las víctimas por un “error del PSOE, también de García Page” y emplaza al Gobierno a que diga la verdad a los españoles sobre las consecuencias de la norma y el “goteo” de rebajas de penas y de excarcelación de agresores sexuales que se está produciendo
- Lamenta la “gran brecha” que existe en el ámbito científico, coincidiendo con la celebración del Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia, por lo que apuesta por incentivar a través de becas y premios el interés en la ciencia entre las más pequeñas